



Los estudiantes de la UPSA reafirman su «excelente nivel» de satisfacción con la docencia

Los aspectos mejor valorados son el trato amable que reciben los alumnos y la atención dispensada en las tutorías

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los alumnos de la UPSA mantienen en niveles de excelencia su grado de satisfacción con la calidad de los docentes, según se desprende del último Informe de Evaluación del Profesorado, correspondiente al periodo académico 2019-2020 y elaborado por la Unidad Técnica de Calidad de la Universidad, informó ayer la UPSA a través de un comunicado. Los resultados de las en-

cuestas realizadas entre los estudiantes confirman una tendencia general que mejora curso tras curso su percepción y su satisfacción con la docencia recibida.

En una escala del 1 al 5, los alumnos sitúan su nivel de satisfacción en los diferentes ítems evaluados por encima del 4, franja considerada excelente. Así, aquellos mejor valorados son los relacionados con el trato amable y cordial con el alumno (4,50), atención adecuada en tutorías (4,47), disposición para el diálogo (4,43) y la idoneidad para impartir la asignatura (4,38). No obstante, el resto de las 17 cuestiones analizadas también ofrecen un resultado superior a 4.

Las valoraciones de los estudiantes no otorgan cambios sig-

nificativos por facultades y por titulaciones. En todos los casos la valoración de los alumnos se sitúa en el nivel excelente en la escala de 4 a 5 puntos.

Estos datos refuerzan los resultados obtenidos recientemente por la UPSA en diferentes rankings externos que evalúan tanto la calidad docente como el grado de satisfacción de los estudiantes. El más reciente, septiembre de 2020, fue el estudio internacional realizado por la compañía StuDocu en el que los alumnos han expresado su opinión sobre la enseñanza online. Este ranking, que evalúa la experiencia de los estudiantes sobre la formación realizada en remoto, la calidad de la enseñanza, la vida universitaria o la seguridad de los campus, sitúan



Una profesora imparte clases a sus alumnos en la Pontificia. **WORD**

a la Universidad Pontificia en el undécimo puesto de la puntuación global en España y en el segundo de Castilla y León.

Anteriormente, el prestigioso Ranking CYD 2019, elaborado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo ya situaba a la UPSA entre las tres mejores universidades de España (primera de Castilla y León) en Enseñanza y Aprendizaje, con una puntuación de 8 sobre 9. Se trata de uno de los indicadores más importantes porque además de ser la esencia del sistema

universitario, es el que tiene también en cuenta la opinión de los alumnos. Este ranking es uno de los referentes más importantes para el análisis del posicionamiento de las universidades españolas y de los más consultados por los futuros alumnos.

La Universidad Pontificia realiza esta evaluación de manera periódica, a través de cuestionarios donde los estudiantes valoran el grado de satisfacción con la enseñanza recibida de cada profesor y en cada materia.